

Première sortie de l'année 2015,

dimanche 4 janvier

par Gérard Grèze

http://abeille-cyclotourisme.fr/souvenirs/2015_dimanche_4_1_15.html

Ce premier dimanche de l'année 2015 sera gris et frais, mais sec. L'occasion pour une dizaine d'Abeille de faire la sortie 1G "Le Port Marly Soleil", avec le circuit 1G2 "Meudon". Il y avait 65 kilomètres au programme mais avec diverses variations nous en ferons presque 70.



Surprise à Saint-Nom-La-Bretèche, la petite route réservée aux riverains et aux vélos est barrée par le chantier de la déviation Est-Ouest de la ville. Pour aller à Villepreux il faut passer par la déviation nord-sud.



Arrêt aux étangs de La Minière

Les chemins sont humides alors le passage par la "Route de la Porte de la Minière à Buc" sera remplacé par la montée de la côte de la Minière et retour vers les arcades de Buc par la rue Louis Blériot. Le parcours est déjà bien servi en montées et descentes, alors une de plus ne sera pas un problème !



Nous terminons le parcours touristique par le Parc de Saint-Cloud, avec un arrêt au point de vue du Rond de la Balustrade.

Gérard Grèze